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日本共産党杉並区議会議員 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
 

ホームページ 
http://yamadakohei.jp 

五
月
三
十
一
日
、
国
土
交
通
省
・
東
京
都
に
対
し

て
、
「
外
環
の
２
地
上
部
街
路
」
の
一
部
事
業
化
中

止
を
求
め
る
申
し
入
れ
を
行
な
い
ま
し
た
。
外
環
道

沿
線
自
治
体
の
区
・
市
議
会
議
員
が
参
加
し
ま
し

た
。 こ

の
申
し
入
れ
に
は
、
外
環
道
沿
線
の
十
自
治
体

か
ら
四
十
三
名
の
超
党
派
の
議
員
が
賛
同
し
て
い

ま
す
。
無
謀
な
外
環
の
２
地
上
部
街
路
計
画
を
中
止

さ
せ
る
た
め
に
、
党
派
の
違
い
を
超
え
た
連
帯
が
進

ん
で
い
ま
す
。 

住
民
の
声
を
代
弁
し
、
行
政
機
関
を
チ
ェ
ッ
ク
す

る
役
割
を
担
う
地
方
自
治
体
議
員
が
、
地
域
や
党
派

を
超
え
、
中
止
を
求
め
て
い
る
こ
と
は
重
要
で
す
。

東
京
都
は
、
こ
の
声
に
し
っ
か
り
と
耳
を
傾
け
る
べ

き
で
す
。 

ま
た
、
多
く
の
住
民
に
立
ち
退
き
を
迫
る
無
謀
な

都
市
計
画
（
外
環
の
２
地
上
部
街
路
計
画
）
は
、
た

だ
ち
に
廃
止
す
る
こ
と
も
必
要
で
す
。 

現
在
、
練
馬
区
で
は
、
外
環
の
２
地
上
部
街
路
計

画
の
一
部
区
間
（
「
目
白
通
り
」
か
ら
「
練
馬
主
要

区
道
３
３
号
線
」
に
至
る
約
一
㎞
）
の
事
業
認
可
の

申
請
が
行
な
わ
れ
て
い
ま
す
。 

一
方
、
こ
の
都
市
計
画
に
つ
い
て
は
、
道
路
の 

要
請
書
の
全
文
（
国
土
交
通
大
臣
、
東
京
都
知
事
宛
て
） 

 
沿線自治体の賛同議員数 

◇杉並区   １０名 

◇練馬区   １２名 

◇世田谷区   ４名 

◇江東区    １名 

◇荒川区    １名 

◇武蔵野市   ６名 

◇三鷹市    ６名 

◇調布市    １名 

◇狛江市    １名 

◇羽村市    １名  

必
要
性
や
あ
り
方
な
ど
に
つ
い
て
、
広
く
意
見
を
聞

く
と
し
、
廃
止
も
含
め
て
検
討
中
で
す
。
杉
並
区
や

武
蔵
野
市
で
は
、
地
域
住
民
も
含
め
て
、
外
環
の
２

に
つ
い
て
の
「
話
し
合
い
の
会
」
が
継
続
中
で
も
あ

り
ま
す
。
こ
の
よ
う
な
状
況
で
、
一
部
区
間
を
事
業

化
す
る
こ
と
は
、
住
民
合
意
を
無
視
す
る
こ
と
で
あ

り
、
許
さ
れ
な
い
も
の
で
す
。 

沿
線
自
治
体
の
議
員
で
要
請
（
上
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暮らしのことでお悩みはありませんか？ 

生活、年金、税金、介護、雇用、保育、金融、etc.. 

何でも相談会を開きます。お気軽にお越しください。

相談者 

◇日本共産党杉並区議会議員  

社会福祉士    山田耕平 
 

◇社会保険労務士・行政書士 
 

連絡先    ０９０－９９７３-０９４１

ＴＥＬ・ＦＡＸ ０３－６７６５－４０００ 

アドレス k-yamada@suginami-kugikai.jp 

 

日時 6 月 16 日(土）15：00～17：00 

場所 西荻地域区民センター・勤福会館

第三和室

日時 6 月 23 日(土）15：00～17：00 

場所 井草地域区民センター 

第四集会室 

 
 

 

感心感心！ お手伝い中 
   

最近、息子が家事の手伝いをしてくれるよう

になりました。主に、食材の皮むきを手伝って

くれます。この時季のお気に入りは「空豆」。せ

っせと剥いてくれるので、非常に助かります。

息子は、もうすぐ２歳です。イヤイヤ期が始

まり、何をしていても、とりあえず「イヤイヤ

～」と毎日大変ですが（これから先、さらに苦

労しそう…）、イヤイヤする息子も可愛いもので

す。しかし、先日行なわれた保育園の保護者会

では、多くの保護者がかなり苦労をされている

ようです。この余裕も、今のうちですね（笑）

 妻と一緒に、しっかりと乗り越えたいと思い

ます！ 

豆剥きに熱中（上）「取った

ど～」会心の笑顔（右） 

六
月
七
日
よ
り
ス
タ
ー
ト
す
る
第
二
回
区
議
会
定
例
会
で
、
「
『
子
ど
も

子
育
て
新
シ
ス
テ
ム
』
関
連
法
案
の
取
り
下
げ
を
求
め
る
意
見
書
」
提
出

に
向
け
た
準
備
を
進
め
て
い
ま
す
。 

国
会
で
は
、
保
育
制
度
を
破
壊
す
る
「
子
ど
も
・
子
育
て
新
シ
ス
テ
ム
」 

関
連
法
案
の
審
議
が
行
な
わ
れ

て
い
ま
す
。
子
ど
も
・
子
育
て

新
シ
ス
テ
ム
の
拙
速
な
進
め
方

に
対
し
て
、
多
く
の
地
方
自
治

体
か
ら
是
正
を
求
め
る
意
見
書

が
上
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。
こ
こ

杉
並
区
か
ら
も
、
保
育
制
度
を

守
る
た
め
に
意
見
書
を
提
出

し
、
国
の
姿
勢
を
正
す
こ
と
が

重
要
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

意
見
書
の
案
文
（
右
） 


